

Neue Eishockey-Trikots zum Nikolaus

Die Dachauer Woodpeckers spielen im neuen Gewand.

Dachau (red) Voller Stolz präsentierten die Kleinschüler (U12 in weiß) und Knaben (U14 in blau) der ASV Woodpeckers Dachau kürzlich ihre brandneuen Trikots. Heftiger Schneeregen und eisiger Wind sorgten wegen der nach wie vor fehlenden Überdachung am Stadtwald zwar für widrige Umstände - trotzdem zeigte sich Gabi Wimmer, Vorsitzende des Fördervereins Eishockeysport Dachau e.V., zufrieden mit dem klassischen Design der neuen Hockey-Shirts und spendierte jedem „Woody“ zur Feier des Tages einen Schoko-Nikolaus.

Ein Ziel des neu gegründeten Fördervereins ist es, eine qualitativ hochwertige Nachwuchsförderung ideell und finanziell zu unterstützen. Außerdem will der FV Mannschaftsgeist, Zusammenhalt im Verein und soziale Kompetenz der Kinder stärken und damit einen aktiven Beitrag zur gesellschaftlichen Bedeutung des Breitensports leisten.



FV-Vorsitzende Gabi Wimmer inmitten der „Young Woodies. Foto: pri

Der Nachwuchs der Woodpeckers freut sich dazu über jede Unterstützung. So wurde vom Förderverein auch ein Sponsoring- und Partnerschaftskonzept speziell für kleinere und mittlere Werbepartner entwickelt. Interessenten erhalten es unverbindlich über die Kontaktadresse sponsoring@asv-woodpeckers.de oder über die Website des Fördervereins www.förderEisDACH.de.

Die jungen Woodies freuten

sich als erste im Verein über die neuen einheitlichen Trikots und gaben beim anschließenden Training mächtig Gas - Eishockey ist ja bekanntlich die schnellste Mannschaftssportart der Welt. Wer sich selbst ein Bild machen möchte, kann das bei allen Heimspielen der Woodpeckers oder beim Show-Training-Event am Samstag, 21. Januar ab 19:00 im Dachauer Eisstadion an der Gröbenrieder Straße tun.